
Vorabfrage der Fraktion DIE LINKE 
 
Es gab Baumfällungen auf dem Gelände des SC Nienstedten Quellental. 
Dazu finde ich nichts in den Fälllisten. 
Sind die Fällungen dem Amt bekannt und wenn ja, wann werden sie in den Fälllisten 
auftauchen? 
Wie viele Bäume wurden gefällt und wie viele sollen nachgepflanzt werden? 
 


